



Mauricio Macri encabezó la celebración oficial de la Ciudad por el 205° aniversario de la Revolución de Mayo. La ceremonia se realizó en el Parque de los Patricios y luego asistió al Tedeum por la fecha patria en la Catedral metropolitana. Pasó revista, por última vez como jefe de Gobierno, a una formación de tropas en la calle Uspallata frente a la nueva sede ejecutiva de la comuna de la Ciudad.

La ceremonia del Gobierno porteño comenzó minutos después de las 10 cuando Macri pasó revista, por última vez como jefe de Gobierno, a una formación de tropas en la calle Uspallata frente a la nueva sede ejecutiva de la comuna de la Ciudad.

{youtube}2FMcoqLmmJw?rel=0{/youtube}

Luego procedió a izar la bandera nacional en el mástil del Parque y una banda del Regimiento de Infantería 1 de Patricios ejecutó los acordes del Himno Nacional.

En declaraciones a la prensa, Macri recordó que esta fue la última vez que presidió esta celebración, como titular del Ejecutivo comunal y tras dos períodos de gobierno, y afirmó que "han sido ocho años maravillosos".

"Muchos sueños, muchas realizaciones y una linda relación construida con los ciudadanos. Ahora el desafío es construir la misma relación con todos los argentinos", aseveró.



El acto contó con la presencia de ministros y secretarios del Gabinete porteño, legisladores y

miembros del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad y de las Fuerzas Armadas y de seguridad, entre otras autoridades. Al término de la ceremonia se sirvió el tradicional chocolate del 25.

Posteriormente, Macri se trasladó hasta la Catedral metropolitana, donde depositó una ofrenda floral ante el mausoleo en el que descansan los restos del general José de San Martín y participó del Tedeum que ofició el arzobispo de Buenos Aires, monseñor Mario Poli.

Macri: "El último 25 de mayo"

El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Mauricio Macri, publicó hoy el siguiente texto en las redes sociales con motivo de la celebración del 205° aniversario de la Revolución de Mayo:

"De alguna manera todos tenemos la misma imagen que nos quedó grabada desde chicos por los manuales escolares. Es ese cuadro del Cabildo bajo la lluvia, donde hay un montón de hombres y mujeres con paraguas, unos caballos, unas carretas.. Estoy seguro de que si a cualquier argentino le dieran un lápiz y un papel podría dibujar esa escena de memoria.

Puede ser por eso que al pensar en esta fecha lo primero que nos aparece, además de esa imagen tipo "Billiken" del Cabildo, sean también los actos escolares, los compañeros de colegio, los padres, las escarapelas...

Tardamos muchos años en comprender la importancia real de esos hechos históricos que nos trataban de enseñar. Pero aún después de entenderlos, en lo más profundo de nosotros, lo más emocionante de este aniversario sigue siendo el recuerdo de la infancia, porque este día de hoy, además de ser el Día de la Patria, es el día que nos recuerda nuestra infancia en esta patria.

Algo me dice que un gran cambio se acerca. Puedo sentir la esperanza de los que imaginamos el país próspero, pujante, respetuoso, solidario y feliz que pronto empezaremos a ser. Este es el último 25 de mayo de una época que termina. El próximo será el primero de un nuevo comienzo para todos los argentinos".

Un abrazo, Mauricio